しおさり通信

No. 1 1 1

令和4年1月号

指定就労継続支援B型事業所しおさい

三崎: 銚子市三崎町 3-82 TEL: 0479-23-9012 春日: 銚子市春日町 2058-1 TEL: 0479-25-3475

HP: http://npo-new.org/



クリスマス映画鑑賞会

12月18日(土)、イオンシネマ銚子で映画を鑑 賞しました。

映画は『ミラベルと魔法だらけの家』、『ボスベイ ビー ファミリーミッション』、『すみっコぐらし 青い月夜のまほうのコ』、『マトリックス レザレク ションズ』の4作品の中から各自観たい映画を事前に 選んでもらい鑑賞しました。

映画終了後、順次しおさい三崎に移動し て、三崎の職員が心をこめて作った豪華な? クリスマスオードブル(写真右上)を配り持 ち帰ってもらいました。後で聞 いた話しでは、一人で全部食べ たという人や、量が多いので家 族と一緒に食べたという人がい ました。満足して頂けましたで









海上さん 退職

12月28日 (火)、しおさい春日職員の海上芳枝さんが最後の出勤日と なり、これまでの感謝の気持ちを込めて

花束を贈呈しました。

海上さんは、平成22年10月に入職 し、しおさい春日の常勤職員として、ま た、令和2年4月からは非常勤職員とし て合わせて約11年間、看護師の資格を 活かしながら通所者の方々の支援を行っ て下さいました。長い間、本当にありが とうございました。お疲れ様でした。

しょうか。





▼夏目の堰(東庄町)で越冬中のハクチョウたち=日中は近隣の田んぼで食餌や休息▼〔1月2日撮影】









倉庫整理

12月27日(月)、しおさい春日とのぞみの中庭奥にある倉庫の整理を行いました。残念ながら作業前(Before)の様子を撮り忘れてしまいましたが、作業後(After)は、新年に向けて使い勝手が良いよう、きれいに整理整頓されました。





令和3年度ピアサポート事業 第7回学習会

『仕事に就いた先輩のお話を聞こう』①

12月11日(土)、勤労コミュニティセンター2階ホールにおいて 開催されました。この日は、しおさいから就職した下谷教彰さん、かん らん利用者の千葉優希さん、しおさい通所者から職員となった一原孝弘 さんのお話と、東総就業センターの松平ジルマーラさんによる「就業生 活に必要なこと」というテーマでの講話が行われました。これから就職 を目指す方にも参考になると思いますので、3名のお話と松平さんの講 話の概要・抜粋を何回かに分けて掲載します。



●下谷教彰〈したやみちあき〉さんのお話

しおさいに通所している時は、市役所の売店と1日交代で働いていた。2018年頃、しおさいの職員との面談の際に、就職について考えている旨を告げると、ヤマサ醤油から求人が出ているという話しを聞き、そこなら自宅に近くて自転車で通えるなと思い職員に話しをした所、ふれあい面接会でヤマサ醤油の担当者と面接することになった。その時は面談だけで終わったが、後日、会社へ来て欲しいとの連絡があり、しおさいと東総就業センターの職員、そして私の3人で伺った。



ヤマサ醤油での面接には、自分が所属すると思われる部署の室長や人事課の方が来 ▲下谷教彰さんられて面談が行われ、その場で採用が決まった。ここで言えることは、しおさいや東総就業センターの支援があったから就職が出来たということだ。

2018 年 2 月から働き始めたが、入社当初は少し早めに仕事を終わらせてもらって帰宅していた。1 年が過ぎた頃に、会社側との話し合いにより就業時間を延長して、今の 8 時 20 分から 5 時までになった。仕事は、研究所で菌の培養や微生物関係の業務を担当している。

コミュニケーションとしては、仕事中は無駄話しはしないが、分からないことは聞くようにしている。 休憩時間などに話しかけられればそれに対して答えるという感じで、これまでの経験上、ヤマサ醤油では最低限のコミュニケーションが取れれば良く、そうしたことによって人間関係が悪くなるというようなことは無い。なので、聞かれたことだけ答えればコミュニケーションは成り立つと思うので、そんなに悩むことはないと思っている。

・質問

私は、ふれあい面接会に参加したり、ハローワークを通して面接に行っても、すべて不採用になってしまうが、何が間違っているのか教えて欲しい。

・質問に対する下谷さんの回答

しおさいなどの通所施設に紹介してもらって就職するというのは最大の道筋だし、それが一番良い選択だと思う。(就職を目指すのであれば)規則正しい生活を身に着けることだ。そのためにも、しおさいを活用すべきだと思う。そこで規則正しい生活の習慣付けや作業に慣れることを覚えることで、就職への自信が付いてくると思う。(質問者が)採用されない理由はいろいろあると思うが、障害者がすでに働いている会社を狙うというのも一つの方法だと思うし、そういう会社は(障害



者に対する)理解があると思う。また、家から近い(通勤時間が短い)というのも選択肢の一つだと思う。

~編集後記~

新型コロナウイルスのデルタ株の感染がようやく収まって来てホッとしていたら、今度はオミクロン株なる変異種が出現してあっという間に世界中に拡散しています。日本でも、これまでの感染者の増え方と違って短期間で急増しています。3回目のワクチン接種も順次行われて行くでしょうけど、個人で出来るのは、こまめな手指消毒やマスクの着用、人混みを避けるといった事ぐらいですが、そうした事がとても大事です。制約の多い生活が続きますが、頑張って乗り切りましょう。